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Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten 
 

Anfragebeantwortung 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Johann MAIER, Kolleginnen und Kollegen haben am 
21. November 2003 unter der Nummer 1110/J-NR/2003 an mich eine schriftliche 
parlamentarische Anfrage betreffend Wireless Lan; Sicherheits- und Datenschutzprobleme 
gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1, 6 bis 7, 23 bis 25, 32, 39: 

Nein 

Zu den Fragen 2 bis 5, 9 bis 18, 20 bis 22, 26 bis 31: 

Im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten wird derzeit kein W-LAN verwendet. 

Zu den Fragen 8, 40 bis 49: 

Der Einsatz eines W-LANs ist derzeit im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten 
nicht beabsichtigt. 
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Zu Frage 19: 

Derzeit gibt es im Bundesministerium für auswärtige Angelegenheiten keine W-LAN-fähigen 
Computer. 

Zu den Fragen 33 bis 37: 

Ergebnisse dürfen aus Sicherheitsgründen nicht veröffentlicht werden. 

Zu Frage 38: 

Für die Überprüfung der Datensicherheit staatlicher Computernetzwerke ist bereits die 
Datenschutzkommission zuständig. 
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